
平成３０年７月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  平成３０年 ７月 ９日（月） 午前 １０時３５分 

閉会日時  平成３０年 ７月 ９日（月） 午前 １１時３０分 

場  所  愛西市役所 南館１階 会議室１－３ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

スポーツ課長        近藤ゆかり 

         生涯学習課         伊 藤  静 

         生涯学習課         大 関 泰 夫 

 

 

■ 傍聴者     １名 

 



   1 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）愛西市就学援助費事務取扱要綱の一部改正について 

（３）就学校の変更申請書について 

（４）市指定有形文化財の指定申請について 

（５）第２次愛西市教育大綱（案）について 

（６）その他 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

 前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの

点やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・教科書採択について、中学校の道徳・小学校の１１種類の教科書が採

択の対象になっております。次回の教育委員会の際に、採択されたもの

を提案させていただきたいと思います。 

・先日、小中一貫校を進めている宮城県名取市閖上小中学校に視察して

きました。一つは、学校選択制の特例校になり学校の環境が良く 50 数名

の生徒が市内の校区外から通っているとのことでした。二つは、学校側

は 1000 人規模の一時避難所の広さであり、学校作りの中で視野に入れな

がら進めていかなければと思っています。 

・第４０回愛知県中学校相撲大会において、佐屋中学校特設相撲部が団

体優勝しましたので報告させていただきます。熱中症には気をつけてい

ただきたいと思います。 

 

４．議事 

 （１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。こ

れらのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－１２事業名「第 50 回愛知県スポーツ少年大会西尾張支部大会

軟式野球競技」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他の後援についても、過去に承認した実績のある事業ですが、合わ

せて許可してよろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 
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【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課） 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

次に（２）愛西市就学援助費事務取扱要綱の一部改正について を議題

とします。事務局より説明をお願いします。 

 

（資料２ 「愛西市就学援助費事務取扱要綱の一部改正について」より

説明） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（３）就学校の変更申請書について を議題とします。事務局より

説明をお願いします。この件に関しましては、個人情報のため、非公開

とさせていただきます。 

（傍聴者１名、退室） 

（傍聴者１名、入室） 

 

次に（４）市指定有形文化財の指定申請について を議題とします。事務

局より説明をお願いします。 

 

（資料４ 「指定調書」より説明） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（５）第２次愛西市教育大綱（案）について を議題とします。事務

局より説明をお願いします。 

 

（資料５「第２次愛西市教育大綱（案）」より説明） 

 

<協議> 

目標・理念ともに、案通りで良いと一致 

 

ほかに何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 
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【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

 

 

 

 

次に（５）その他について を議題とします。 

 

小学生の卒業式における服装等に関してご意見をいただきたいと思いま

す。 

現在、佐屋地区において卒業式に羽織・袴の着用が多くみられ、卒業式

に向けてすでに予約をしている方もいます。卒業生の中には華美な子も

多く経済的な負担もあることから、教育委員会として意見をいただきた

いと思います。 

 

佐織地区においては、制服なのでそのような問題はないです。 

 

八輪小学校においては、女子８名中２名は袴で、３名は中学校の制服、

残り３名がスーツを着ております。男子については、全員中学校の制服

を着ている状況です。小学校からは「ふさわしい格好で」と示されてい

るが、保護者同士で話し合いができていると、スムーズなのかなと思い

ます。 

 

競争になり、派手になっていくのはどうかと思いますので、紺色等色を

指定する方法もいいと思います。 

 

総合的に判断すると、過度の華美はよくないと思います。 

この話し合いが行われたことを校長会で提案し、現状を把握した上で

PTA で役員に投げかけるのも一つの手かなと感じます。 

様子を見ながら進めていこうと思います。 

 

その他ありますか。 

 

国際交流事業の派遣メンバーに 22 名の応募の中から 12 名選ばれたこと

を報告します。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、８月３日（金）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


